

COMITÉ 16 DE LA SECTION DU RHÔNE DE LA SMLH

Exposition sur la Légion d'honneur à Arnas

14 juillet 2013

Le 14 juillet 2013, au cours des cérémonies de commémoration de la fête Nationale, Monsieur **Michel Romanet-Chancrin**, Maire d'Arnas et le Médecin Général Inspecteur (2s) **Claude Kalfon**, Président du comité du Beaujolais de la Société des Membres de la Légion d'honneur ont inaugurés une exposition sur la **Légion d'honneur** à la Mairie d'Arnas. Cette inauguration s'est déroulée en présence de Madame **Élisabeth Lamure** Sénateur du Rhône, du Commandant **Stéphane Delhomme-Lafond** commandant de compagnie et du Lieutenant-colonel (er) **Gérard Bizet** représentant Madame **Lucette Lacouture** Présidente de la Section du Rhône de la SMLH.



Discours de Monsieur Michel Romanet-Chancrin, Maire d'Arnas



Une délégation de Légionnaires du Comité du Beaujolais et de Bron de la SMLH



Le Lieutenant-colonel (er) Gabriel Beau "Maitre de cérémonie"



L'Echo de la Vallée du Morgon Lacenas-Cogny



Les autorités : M Michel Romanet-Chancrin, Mme Elisabeth Lamure Sénateur du Rhône, le MGI (2s) Claude Kalfon, le Commandant Delhomme-Lafond et le LCL (er) Gérard Bizet représentant la Présidente de la Section du Rhône.



Honneur aux Morts



Départ vers l'inauguration.



M Michel Romanet-Chancrin coupe le ruban, en présence de Mme Elisabeth Lamure Sénateur du Rhône et du MGI (2s) Claude Kalfon, Président du comité du Beaujolais de la SMLH.



Le MGI (2s) Claude Kalfon présente les différents panneaux.



Le jeune porte drapeau des Médaillés militaires visite l'exposition.



Le MGI (2s) Claude Kalfon remet à M le Maire la brochure sur les Légionnaires d'Arnas.



Après les cérémonies un moment de détente dans les jardins de la Mairie.



Tout en profitant d'une aubade de "L'Echo de la Vallée du Morgon Lacenas-Cogny"